
令和４年太宰府市議会第３回（９月）定例会 議事日程 

≪第４日≫ 

令和４年９月９日（金）午前１０時開議 

 

    再 開 宣 告 

日 程 第 １  一 般 質 問   （下記、一般質問者及び質問項目一覧表のとおり） 

         散 会 宣 告 

記 

 

一 般 質 問 者 及 び 質 問 項 目 一 覧 表 

順位 
質 問 者 

【議 席 番 号】 
質   問   項   目 

１ 
舩 越 隆 之 

【９】 

１ 総合体育館の指定管理について 

総合体育館の営繕工事の費用について３点伺う。 

（１）２階用具倉庫ドアクルーズの工事費について 

（２）受水槽清掃費用について 

（３）音響設備の定期点検使用料について 

 

２ 
小畠 真由美 

【15】 

１ 機構改革について 

（１）複雑化、多様化する市民ニーズに応え、地域共生社会の実現に向け

た総合的、横断的な組織展開を行うための機構改革について伺う。 

（２）直面する課題の整理解決のため（仮）行財政推進室や（仮）公共施

設アセットマネジメント推進室などの設置や、適所適材の人事、組織

の統廃合など、本市の持続可能な行政経営の観点からの機構改革につ

いて伺う。 

 

３ 
森 田 正 嗣 

【４】 

１ 総合計画に係る請願の採択をうけて 

令和４年第２回定例会に提出された請願第２号「第六次太宰府市総合

計画」の策定に関する請願書は定例会において採択された。 

市長は総合計画策定にどう向き合われるのか見解を伺う。 

 

２ 自治基本条例の取り組みについて 

太宰府市自治基本条例審議会は自治基本条例第 29条に基づく「条例の

見直し」作業を行い、その結果として令和３年８月 12日付けで答申を

出され、本条例の運用の改善を求める「提言」をされている。 

今回、そのうち情報共有分野の改善の取り組みについて伺う。 

 

４ 
入 江  寿 

【６】 

１ 登下校時の児童の見守りについて 

（１）登下校時の児童の見守りの現状について伺う。 

（２）登下校時における交通事故や犯罪をなくすための地域との連携強化

について伺う。 

（３）ながら見守りの推進について伺う。 

（４）登下校見守り者の心得等について伺う。 

 

 



５ 
宮 原 伸 一 

【５】 

１ 地域猫について 

（１）市などに対する地域猫の苦情内容や件数、また苦情にはどのように

対応しているのか伺う。 

（２）不妊去勢手術費補助金の申請、交付状況について伺う。また、その

他に地域猫に対する県や市の補助があるのか伺う。 

 

６ 
橋 本  健 

【17】 

１ クラウドファンディングとふるさと納税について 

（１）クラウドファンディングの過去の実績について 

本市では、ウクライナ避難民学生に対してクラウドファンディングで

寄付金が集まったが、これまでの実績について伺う。 

（２）本市のふるさと納税の状況と課題について 

毎年、順調に伸びてきおり目標達成してきている。しかし、その中身

は、太宰府の商品というより、福岡に依存した返礼品の傾向が強いが、

現在の状況と見解について伺う。 

（３）今後の事業展開について 

返礼品は商品だけでなく、太宰府観光資源の活用やイベントを組み込

んだ方法も考えられるが、今後どのような企画を準備されているのか

展開について伺う。 

 

７ 
笠 利  毅 

【11】 

１ 個人情報保護条例の改正について 

太宰府市個人情報保護条例の改正が必要となっているが、今後の改正

に向けての予定及び改正にあたっての市の姿勢を伺う。 

 

８ 
今 泉 義 文 

【３】 

１ 子ども達の健康状態管理について 

斜位や斜視に気付かず、小学校や中学校生活を送っている児童生徒が

おり、高校生や大人になって気付く人もいるようである。早期発見す

ることにより対応できることもあるので、子ども達の検診環境改善の

観点から２点伺う。 

（１）乳幼児健診や学校での斜位や斜視を含めた目の検査の実施状況に 

ついて 

（２）スポットビジョンスクリーナーの活用について 

 

２ 交通事故多発地点の改善について 

交通事故は、いつどこで起こるか分からないということも考えられる

が、事故多発地点も存在している。太宰府市内での交通事故発生件数

減少の観点から２点伺う。 

（１）交通事故多発地点の情報収集体制について 

（２）交通事故多発地点の取り組み予定について 

①梅香苑通り（梅香苑、緑台、高雄の区境付近） 

②梅香苑公園交差点 

 

 


